

Article paru dans le Courrier Cauchois du 22 février 2019

Association des jeunes de Grainville **Des animations toute l'année**



Les membres du bureau et le maire René Vimont

Toujours plus d'adhérents pour l'association des jeunes de Grainville qui en compte désormais 280. Aérobie, peinture, couture, encadrement, danse modern jazz, Zumba, Zumba kids, yoga, sophrologie, de quoi se divertir ou s'entretenir.

Lucie Hauchard, vice-présidente, a fait le bilan d'activités 2017/2018, lors de l'assemblée générale lundi. Si le thé dansant, les soirées dansantes, le spectacle de danse fonctionnent bien, les vide-greniers et sorties sont parfois annulés, faute de participants, ce que déplorent les membres du bureau.

Le rapport financier, donné par Pascal Hautot, trésorier, est à l'équilibre. Le budget de

50 000 € est scrupuleusement tenu.

Lucie Hauchard a donné le programme de l'année, insistant encore sur la nécessité pour les adhérents de participer aux différentes manifestations, le budget sera maintenu à l'équilibre grâce à l'effort de tous.

Camille Patry Le Lay, présidente, a pris la parole pour remercier le conseil municipal du soutien apporté à l'association. Elle a salué tous les membres du bureau pour leur implication lors des manifestations, rappelant là aussi aux adhérents que leur participation est largement souhaitée.

René Vimont, maire, a félicité l'association pour sa bonne gestion.